

DÉTAILS - SAISON DE COMPÉTITION 2022-2023

Nouveau système de pointage aux Qualification : des précisions

Les Qualifications nationales doivent être considérées comme un événement test pour tout le monde impliqué: athlètes, entraîneurs, officiels, arbitres, bénévoles, personnel, etc. La gentillesse, la compréhension et la tolérance seront de mise, et attendues de tous.

- Les entraîneur.e.s doivent soumettre leurs cartes de déclaration en format excel, exportées à partir du logiciel Coach Card de ISS, au moins 2 semaines avant la compétition. Le logiciel nécessite le système d'exploitation Windows, et la [version la plus récente peut être téléchargée ici](#).
- Les modifications aux cartes de déclaration des entraîneur.e.s sont autorisées jusqu'à 2 heures avant l'événement, idéalement seulement dans les cas où vous n'êtes plus en mesure d'exécuter la routine initialement prévue.
- Les contrôleurs techniques de la difficulté (CTD) évalueront les parties de la routine (éléments techniques requis (ETR), hybrides et acros) et les marqueront comme "réussies" ou "échouées".
- Les degrés de difficulté (DD) des parties échouées ne seront PAS ramenés aux notes de base, mais pourront être changés pour refléter le DD de la partie réellement exécutée. Les DD sous-déclarés ne seront PAS remontés.
- La conformité de la marque de base des hybrides (NM/TU) se fera par des contrôles ponctuels aléatoires.
- Les cartes de déclaration des entraîneur.e.s déclarant moins de parties que requises ne seront pas pénalisées (à part le fait de recevoir moins de points). Si une carte de déclaration comprend plus de parties que requises, toutes les parties dépassant la limite seront ignorées par le système de pointage.
- Les erreurs de synchronisation seront compilées, mais aucune déduction ne sera appliquée.
- Les résultats finaux ne seront pas disponibles immédiatement après les événements car les CT devront prendre le temps de finaliser les résultats. Ils seront publiés dès que possible, mais il se peut qu'ils ne soient pas disponibles avant quelques semaines après l'événement, et devraient être considérés principalement à titre informatif pour se préparer aux Championnats canadiens.
- Il n'y aura pas de cérémonie de remise des récompenses lors des Qualifications.
- Nous tenterons de fournir aux participants le plus de commentaires significatifs possible sur l'événement.

Précisions à propos des épreuves de figures

- La pige de la section de figures (A/B/C) sera faite et communiquée via l'application au moins 72 heures avant le début de l'épreuve.
- La moitié des athlètes de chaque équipe exécutera un groupe, et l'autre moitié l'autre groupe. Les clubs sont autorisés à choisir quel.le.s athlètes font quelles figures, tout en respectant les conditions suivantes:
 - Si un club a un nombre impair d'athlètes dans une équipe, il y aura un athlète de plus dans l'un des groupes
 - Si un club a plus d'une équipe, les figures doivent être réparties par équipe et non par club (vous ne pouvez pas avoir une équipe qui fait un groupe et l'autre équipe qui fait l'autre groupe)
 - Si un club a 2 équipes avec un nombre impair d'athlètes (et un nombre pair d'athlètes au total), les groupes de figures doivent être répartis exactement à 50/50 dans l'ensemble du club
 - Les partenaires de duo doivent exécuter des groupes de figures différentes
- Les assignations des groupes de figures doivent être reçues par le marqueur en chef au moins 48 heures avant le début de la compétition. Si les assignations ne sont pas reçues, les figures seront attribuées de manière aléatoire.

Toutes les routines se qualifient automatiquement pour les Canadiens

Étant donné que le système de pointage utilisé lors des Qualifications sera un test et qu'il n'utilisera pas toutes les règles du nouveau système, la seule mesure équitable est de laisser tous les participants aux Qualifications se qualifier pour les Championnats Canadiens.

À noter que la participation aux Qualifications nationales (ou un laissez-passer) est obligatoire pour être éligible aux Championnats Canadiens.

Les Championnats canadiens des Maîtres utilisera les règles de 2022

En l'absence de toute annonce de World Aquatics (nouveau nom de la FINA) sur les règles des maîtres, NAC confirme par la présente que le système de pointage, les règles et les éléments qui étaient en place lors de la saison 2022 seront utilisés lors des Championnats canadiens.